

Soutien de Monsieur Marc-Luc BOYER

A la population de la Plaine des Palmistes

Bientôt six ans d'une mandature municipale qui devait être prometteuse et qui finit piteusement dans la déception.

Tout était réuni en 2020 pour que le parcours continue d'élever la Plaine aux plus grandes satisfactions et au plus bel avenir.

C'est hélas affligeant de découvrir aujourd'hui que notre Plaine a perdu de sa superbe !

Notre image s'est dégradée au fil des mois d'exercice d'une mission qui n'était qu'un semblant d'être, un semblant de faire, un semblant de Plaine et cela se retrouve dans l'affaiblissement de nos situations.

L'ingratitude, le non-engagement, l'irrespect et l'ignorance de l'Histoire de notre village, le dévoiement, l'abandon des valeurs premières qui ont pourtant façonné nos esprits et nos cœurs et guide notre route d'honneur, la dilapidation de notre foncier communal, la banalisation de notre terroir, tout dévoile en fin course désapprobation, désolation et discrédit.

En 2026 la parole reviendra à tous ceux qui choisiront la vraie Plaine qu'ils veulent retrouver.

Je suis pour ma part décidé à suivre et soutenir un autre grand déçu des turpitudes et insuffisances d'une équipe diminuée, sans foi et sans parole, sans rigueur et correction, qui n'a pas su donner de la grandeur à la Plaine des Palmistes.

J'accompagnerai Frédéric AZOR, qui porte en lui, comme moi et d'autres compagnons, la vivante force du même idéal pour la Plaine à relancer.

Nous poussons à la victoire du nécessaire redressement général, dans les finances publiques, dans l'économie rurale, dans la gestion de l'Humain et l'épanouissement de nos concitoyens.

Nous sommes prêts à nous mobiliser pour arrêter la décadence et redonner la fierté de se dire Palmiplainois.

Ce 17 mai 2025
La Plaine des Palmistes
Marco BOYER

